

21.04.2023

Mitgliederversammlung 2023

Am 19.04.2023 fand die diesjährige ordentliche Mitgliederversammlung von Haus & Grund Buxtehude in Höfts Markthaus statt. Das Interesse bei den Mitgliedern war doch sehr hoch, sodass mit ca. 140 Teilnehmern die Zahl der Angemeldeten weit überschritten wurde.

Als Gäste waren geladen Herr Stefan Babis (Geschäftsführer der Stadtwerke Buxtehude), der den Vereinsmitgliedern einen kurzen Abriss über die Aktivitäten der Stadtwerke gab sowie das derzeit aktuelle Thema der Energieversorgung thematisierte.

Als weiteren Gast begrüßte der Vorstand den amtierenden Landrat Kai Seefried, der auf die Zukunft des Wohnens im Landkreis Stade einging.

Um die sehr umfangreiche Tagesordnung formgerecht abarbeiten zu können hatte der Vorstand den Hamburger Fachanwalt für Vereinsrecht, Herrn Michael Conrad eingeladen.

In seinem Geschäftsbericht ging der 1. Vorsitzende André Grote auf die Schwierigkeiten der Geschäftsstellenführung nach der plötzlichen Erkrankung der langjährigen Leiterin Frau Hennig ein und stellte das neue Team vor, dass nach der Durststrecke umfangreiche Öffnungszeiten ermöglicht.

Der Vorstand wurde für seine bisherige Arbeit entlastet. Dem Kassenbericht und den Wirtschaftsplänen für 2023 und 2024 wurde zugestimmt.

Durch Frau Rechtsanwältin David wurden die umfangreichen Anträge zu Formalitäten sowie Satzungsänderungen souverän abgearbeitet.

Mit Herrn Detlef Heins, Herrn Uwe Stresska und Herrn Enrico Bergmann wählten die Mitglieder 3 Beisitzer in den Vorstand.

Der 1.Vorsitzende stellte die neu hinzugekommenen Berater vor und erläuterte die Arbeit der Fachausschüsse für Recht, Versicherungen, Architektur, Bausachverständigenwesen und Gebäudetechnik nebst Photovoltaik. Die Berater stehen den Mitgliedern ab sofort zur Verfügung, Termine können telefonisch in der Geschäftsstelle vereinbart werden.

Die Mitglieder beschlossen mehrheitlich, mit der Planung für eine Hausmesse für Mitglieder am 11. November 2023 fortzufahren. Ebenso beschlossen wurde der Austausch der in die Jahre gekommenen Telefonanlage, Das Team ist des Weiteren dabei, den Internetauftritt um eine Mitgliederseite zu ergänzen sowie einen Tag der offenen Tür vorzubereiten.

Wichtig war dem Vorstand die Ehrung der verstorbenen Mitglieder sowie die Auszeichnung langjähriger Mitglieder.

Gabriele Krause